

Nuestra casa del árbol

melanie mendez



Image not found.

Capítulo 1

" LA CASA DE LOS ÁRBOLES "

Como todas las madrugadas Kiomi abrió sus ventanas, permitiendo entrar una agradable brisa, nuevamente se encontraba sola en la hostería. Habían pasado tres semanas que se encontraba ahí intentando encontrar su camino y vocación.

Las campanas del reloj dieron las diez de la mañana y Kiomi ya se encontraba terminando su desayuno en el comedor, pero fue cuestión de minutos que su celular sonara, era la dueña del lugar avisando que nuevamente no estaría en el país y que debería depositar si tenía la intención de quedarse mas tiempo.

Kiomi era la única inquilina en esa enorme casa, el motivo era que estaba totalmente alejado del centro y el que quisiera permanecer en la hostería debería estar dispuesto a subir hasta llegar a una meseta en el bosque, era una ubicación muy peculiar pero sin dudas era un lugar bastante exótico y moderno.

Capítulo 2

" Una mañana diferente "

Eran las once de la mañana y Kiomi ya se encontraba arreglada para salir hacer las compras del hogar, con su pelo azabache recogido y sus tenis desteñidos salio de la casa rumbo al centro.

Pocas personas conocían a la muchacha de piel blanca y cara alargada, es costumbre que en un pueblo pequeño se conozcan los nombres de todos los habitantes, pero evidentemente a Kiomi no le gustaba hablar con las personas, mientras menos contacto tenia con otros individuos mejor para ella.

Rumbo a la casa del bosque la muchacha miraba incansablemente su reloj, esperando llegar a tiempo a la casa para recibir a la nueva inquilina de la hostería, no sabia como seria y mucho menos si se llevarían bien, aunque lo que mas le preocupaba a Kiomi era si la nueva chica seria organizada, puntual, calmada, callada como ella, sin duda existía un temor en el pecho de la delgada Kiomi.

Un pequeño suspiro se escapo de unos labios rojos , decepcionada por haber llegado diez minutos atrasada, aun así con su berrinche por no ser puntual en esa situación intento cambiar la cara y entrar con buena energía a la casa del bosque para recibir a su nueva compañera.

Lamentablemente su buena cara duro muy poco, al pasar el umbral de la casa noto un enorme desorden, la cara de la joven empezó a tornarse de colores cuando veía maletas abiertas en el living, ropa y zapatos tirados, latas de gaseosa en la mesa sin manteles, Kiomi intento respirar profundo y contar hasta diez pero su momento de relajación fue interrumpido cuando la nueva chica fue bajando las escaleras.

Capítulo 3

" Scarlett "

Sonidos de pasos se escucharon, cada vez mas fuertes, sin duda había alguien en la casa, bastante ruidoso por cierto. La nueva chica de la casa del bosque bajaba por las escaleras con sus zapatos de tacón, provocando un gran sonido en todo el lugar, pero ese detalle era minúsculo si se comparaba la vestimenta de la nueva.

Scarlett miraba indirectamente a los costados haciendo creer que miraba las grandes paredes de vidrio, pero en realidad miraba su reflejo, era una chica muy vanidosa pero para la realidad de cualquier mujer cualquiera lo seria si tuviera un cuerpo tallado por la misma Afrodita.

Un fuerte viento entro por las ventanas cercanas a Scarlett provocando que su camisión de raso violeta se le abriera para los costados, aun así la joven no se detuvo seguía bajando las escaleras provocando que su ropa aparentara acariciar su piel morena y aterciopelada, pero si eso fuera poco para llamar la atención de la otra muchacha que la esperaba abajo, se detuvo justo a cuatro escalones de diferencia de su compañera mirándola con desdén, observando cada detalle de su peculiar y descuidada apariencia, pero si eso era poco para bajar la autoestima de la delgada chica, Scarlett se acomodo su camison bajando el escote en v haciendo notar su evidente busto y bajando en saltos los últimos cuatro escalones donde su pecho daba sobresaltos demostrando que no había falsos rellenos o trucos para aparentar mas de lo que tenia.

Capítulo 4

" El lado izquierdo del día "

Durante toda una semana Kiomi se armo de mucha paciencia para tolerar a su nueva compañera ,Scarlett había abusado de su buena voluntad. Todas las mañanas a cada paso Kiomi se encontraba con ropa sucia de Scarlett , la cocina era un asco y nunca se tomaba la molestia de reponer las cosas que comía, y el baño era un campo de batalla de maquillaje pero la parte mas difícil de aguantar para Kiomi era la ducha donde estaban colgadas sus pantis.

Scarlett siempre utilizaba sus auriculares, aveces parecía que solo los usaba para esquivar a su compañera de casa, le gustaba andar con su camison la mayor parte del día, solo se vestía cuando iba a entrenar, eran las unicas dos horas en donde Kiomi tenia la oportunidad de limpiar toda la casa del bosque.

Eran las cinco de la tarde y en la calma del hogar Kiomi decidió tomar un te de una forma totalmente nueva, iria a una cascada secreta no muy lejos de la hostería que solo ella conocía, lo consideraba un lugar puro, libre de cualquier molestia humana.

La cascada se encontraba muchos pasos lejos de la casa, y era muy difícil de ver a menos de conocer de su existencia porque era cubierta por una pared de arbustos. Kiomi atraveso la pared de hojas verdes permitiendo entrar asi a su secreto del bosque donde en frente de ella habia una cascada cristalina y sonora pero hay alguien ahi, era ni mas ni menos que Scarlett tomando una ducha bajo la fria agua, Kiomi no sabia que hacer su lugar secreto habia sido invadido y no por un animal sino por una mujer que ultrajaba el lugar dejando su ropa deportiva sudada en las rocas, y lo peor de todo metida desnuda sin conciencia de nada. Kiomi se quedo con la boca abierta ya la habia visto casi semi desnuda tenia idea de como seria su cuerpo pero jamas penso ver su piel , sus largas piernas, su cintura,sus caderas, su ombligo, en ese dia confirmo que su busto era mas prominente de lo que recordaba en su primer encuentro , su espalda y mas abajo no se quedaba a tras. En un momento Scarlett noto la presencia de Kiomi y dispuesta a provechar la oportunidad de molestarla, le gritaba veni conmigo! quítate y ven es divertido! , en ese momento se escucho un crash, era la paciencia de Kiomi se habia roto, los gritos que daba hubiera dejado en evidencia su lugar secreto,no podia parar de sermonear a Scarlett tanto que tuvo que salir y vestirse y volver a la casa para que se calmara.

En la casa del bosque, los sermones de Kiomi no se detuvieron a cada paso le señalaba sus errores y el desorden que era incapaz de arreglar, estando ya en la planta alta donde estaban en sus habitaciones los comentarios se volvieron cada vez mas fuertes, Kiomi dejo ir sus cinco dias de bronca, insultando que desde que llevo ella no podia dormir por

sus constantes movimientos en la cama, pero Scarlett rompió su vaso de pureza al decir que solo se movía porque se daba un gusto para dormir mas tranquila, la joven de piel blanca se encontraba de un color rojo sin saber que responder, pero nuestra exótica chica antes de bajar las escaleras dijo unas palabras que nunca tuvo que haber mencionado, si quieres yo te lo puedo hacer, al finalizar estas palabras Kiomi lanzo la maleta de la chica de pelo rojo diciendo vete y no vuelvas, pero nadie habria adivinado que la maleta golpearía la espalda de Scarlett provocando una caída bastante fea dejando lesionado sus brazos.